



- 📍 392521, РФ, Тамбовская область, Тамбовский район, с. Большая Липовица, ул. Советская, д. 77а
- 📍 Sovetskaya str., 77a, Village of Bolshaya Lipovitsa, Tambov district, Tambov region, 392521 RF

ТО, ЧТО ПОДАРИЛА ПРИРОДА

A present from nature

Агрохолдинг «Экоойл» / Agroholding Ecooil



Опыт экспортных поставок с 2015 года:
Литва, Польша, Украина, Германия, Беларусь,
Иран, Англия, Румыния

Агрохолдинг «Экоойл» является современным производством полного цикла по переработке подсолнечника, соответствующим мировым стандартам. Компания работает в отрасли сельскохозяйственной промышленности уже более 5 лет и за время работы зарекомендовала себя как ответственный и надежный партнер.

Наша работа заключается в производстве стабильно высококачественных продуктов и организации четкого удобного взаимодействия с партнерами. Продукция выпускается в строгом соответствии ГОСТ. Именно поэтому большая часть партнеров сотрудничает с компанией с момента ее основания.

Agroholding Ecooil is a modern full-cycle production of sunflower processing that meets international standards. The company has been working in the agricultural industry for more than 5 years and during its work has established itself as a responsible and reliable partner.

Our job is to produce consistently high quality products and to organize clear and convenient interaction with partners. Products are manufactured in strict accordance with GOST. That is why most of the partners have been cooperating with the company since its inception.

Производство / Production

Завод имеет все необходимое для эффективной работы: цех по переработке подсолнечника и производству растительных масел, склады для хранения сырья, жмыха, емкости для хранения масла, элеватор на 125 тысяч тонн зерна, аккредитованную лабораторию, квалифицированный персонал.

The plant has everything you need for effective work: a sunflower processing and vegetable oil production shop, warehouses for storing raw materials, cake, oil storage tanks, an elevator for 125 thousand tons of grain, an accredited laboratory, and qualified personnel.

2000 тн

Суточный прием зерна
2 000 tons. Daily intake of grain

125000 тн

Единовременный объем хранения элеватора
125 000 tons. One-time storage of the elevator

1000 тн

Суточная сушка зернокультур

1 000 tons. Daily drying of grain crops

10000 тн

Емкости для хранения масла

10 000 tons. Oil storage tanks.





Суточная
переработка
подсолнечника

1 000

ТОНН



Производство
нерафинированного
подсолнечного
масла

450

ТОНН В СУТКИ



Производство
высокопротеинового
жмыха

350

ТОНН В СУТКИ



Производство
топливных
пеллет

70

ТОНН В СУТКИ

Агрощада / Agricultural Site

Колхозное хозяйство "Агрпроминвест" является сельскохозяйственной площадкой агрохолдинга Экоойл.



5500 га

В собственности хозяйства
гектар земли

*5 500 hectares of land owned
by the farm*



30 шт

Специализированной
техники

*30 pieces special-purpose
machines*



17000 тн

Ежегодный урожай
зерна и подсолнечника

*17 000 tons of annual grain
harvest and sunflower*



География продаж / Sales Geography



Четкая стратегия развития Агрохолдинга «Экоойл» позволила компании заслуженно занять лидирующую позицию на рынке.

Широкая география поставок в самые отдаленные регионы России, а также экспортные поставки демонстрирует соответствие качества продукции всем российским и мировым стандартам, а также максимальное удобство отлаженной логистической структуры компании.



1

Собственная
ж/д ветка
*Own railway
line*

50

Единиц автопарка,
зерновозы, цистерны
*Fleet units, grain carriers,
tanks*

24/7

Круглосуточная работа
по доставке и отгрузке
*24/7 work on delivery
and shipment*

Важно / Main

- Работа в строгом соответствии с сертификатом менеджмента безопасности HACCP
- Обеспечение круглосуточного контроля качества выпускаемой продукции в собственной лаборатории в соответствии ГОСТ
- Использование сырья исключительно Тамбовского экологичного региона
- Собственная агроплощадка
- Экологичное производство. Предприятие использует энергию собственной котельной, перерабатывающей лузгу подсолнечника
- Безотходное производство обеспечивает стопроцентную переработку подсолнечника.
- Work in strict accordance with the HACCP Safety Management Certificate
- Our own laboratory provides round-the-clock quality control of products in accordance with GOST
- Use of raw materials exceptionally from the environmentally friendly Tambov region
- Own agricultural site
- Collective farm AGROPROMINVEST
- Eco-friendly production. The company uses the energy of its own boiler house that processes sunflower husk
- Waste-free production provides one hundred percent processing of sunflower seeds.



Сертификат HACCP

Таможенное оформление и сопровождение сделки

Оформление сопроводительных сертификатов

Доставка собственным транспортом до порта

**Обеспечение бесперебойных поставок продукции
стабильно высокого качества**



Масло подсолнечное / Unrefined Sunflower Oil нерафинированное Oil

Высший и первый сорт

Производство строго в соответствии ГОСТ 1129-2013, ГОСТ Р52465-2005

Нерафинированное подсолнечное масло производится путем горячего отжима, без химических воздействий. При этом способе растительное сырье предварительно нагревают до 100-120 градусов, что позволяет сохранять максимально возможное количество полезных компонентов в масле и продлевает срок хранения продукта. Продукция производится в жестком соответствии ГОСТ, что ежегодно подтверждается сертификацией.

Для производства масла используется подсолнечник, выращенный в экологичном Тамбовском регионе, применяется сырье собственного производства и фермерских хозяйств Тамбовской области.

Технология производства масла путем отжима - более экологичная. Технологический процесс производства предусматривает очистку семян от лузги, нагрев ядер семян и отжим масла. При такой технологии не применяются органические растворители. Масло обладает высокими вкусовыми и питательными свойствами.

Extra and first grade

Production is strictly in accordance with GOST 1129-2013, GOST R52465-2005

Unrefined sunflower oil is produced by hot pressing, without chemical influences. With this method, plant raw materials are preheated to 100-120 degrees, which allows you to keep the maximum possible amount of useful components in the oil and extends the shelf life of the product. Products are manufactured in strict accordance with GOST, which is confirmed annually by certification.

For the production of oil, sunflower seeds grown in the environmentally friendly Tambov region are used, raw materials from our own production and from farms of the Tambov region are used.

Oil production technology by pressing is more environmentally friendly. The technological process of production provides for the cleaning of seeds from husks, heating the kernels of the seeds and pressing the oil. This technology does not use organic solvents. The oil has a high taste and nutritional properties.



Mg магний
magnesium



Витамины: E, F, K1
Vitamins: E, F, K1



Zn цинк
zincum



Fe железо
ferrum



P фосфор
phosphorus



Ca кальций
calcium





Без химических
воздействий
*Without chemical
influences*



Экологичное сырье
*Environmentally friendly
raw materials*



Производство строго
по ГОСТ
*Production is strictly in
accordance with GOST*



Победитель Всероссийского
конкурса «Солнечный Меркурий
2017»
*Winner of the All-Russian competition
Sunny Mercury 2017*



”

Мы строим наш бизнес
от чистого сердца и производим только
экологически чистую продукцию.

*We build our business with a pure heart
and produce only environmentally friendly
products!*

Максимов С.В., Генеральный директор АО «Экоойл»
The General Director of JSC "Ecooil" **S.V. Maximov**

”





СПАСИБО ЗА ВНИМАНИЕ

www.ecooil-group.ru

2022 г.